

# Operativo combinado de FA en Zona Nor-Central

Operaciones de rastreo por la zona nor-central de la República, llevan a cabo efectivos militares combinados con cuerpos de seguridad, en busca de reductos de extremistas que están amenazando a los habitantes de zonas rurales y urbanas de los siguientes lugares: Cerro de Guazapa, Suchitoto, Sensuntepeque, Tejutla, Chalatenango, Cerrón Grande y Chorrera del Guayabo.

Desde el sábado anterior, patrullas militares combinadas han estado operando en distintos cantones de la jurisdicción de Suchitoto, donde en los últimos dos meses se han registrado graves atentados contra pasajeros de autobuses, camiones o transeúntes.

Allí en esa región, es donde se halla más intenso el rastreo militar, en busca de los responsables de ataques

a vehículos de transportes; daños al servicio eléctrico y de agua, etc.

Otras zonas hacia donde se dirige el operativo combinado, son las siguientes: Conchagua, Zacatecoluca, Jilisco, Tecoluca, San Vicente, Usulután, La Unión, Morazán, en la Zona Oriental de la nación.

En sectores rurales de Tecoluca, Zacatecoluca, San Esteban Catarina, Santo Domingo y San Lorenzo, en el departamento de San Vicente, las operaciones de rastreo van avanzadas, y se espera una limpieza total, según voceros militares, por ser esos sectores donde operan grupos de extremistas dedicados a impedir el proceso de trabajo agrícola.

— Pasa a la página 15 —

## De San Miguel

### Taxista y 4 más fueron asesinados en S. Miguel

(San Miguel). El taxista Ramón Guillermo Villacorta Mejía, de 27 años de edad, fue muerto a balazos el sábado en la noche por dos "pasajeros" que se conducían en el vehículo, del cual huyeron después de cometer el crimen.

El taxista Villacorta M. realizaba un viaje en esta ciudad, desconociendo que transportaba a quienes le darían muerte. El vehículo junto con el cadáver quedó abandonado sobre la prolongación de la 10a. Avenida Norte, de la colonia La Esmeralda. El cadáver fue reconocido por el Juez 3o. de Paz.

#### Cuatro muertos más

(San Miguel). Las autoridades judiciales recono-

#### Desaparece de S. Tecla profesor

El Prof. Balbino Raúl Recinos, desapareció de su casa el 19 de enero y desde entonces no se ha sabido nada de él, dijeron sus familiares.

Tiene cuarenta y cinco años de edad, residente en la 4a. Calle Poniente No. 2-2 de Santa Tecla, desapareció el lunes 19 de enero y sus padres y demás parientes han acudido a hospitales, cuerpos de seguridad e instituciones de ser-

— Pasa a la página 29 —

cieron cuatro muertos más en el último fin de semana, entre ellos al guardia nacional Armando Lazo Díaz, de 23 años, quien se encontraba en un restaurante cerca de la salida que conduce a La Unión.

Se nos informó ayer que cuatro hombres irrumpieron sorpresivamente en dicho centro comercial, pusieron manos arriba a todos los que allí se encontraban, y acribillaron

— Pasa a la página 25 —



PROFESOR. Desde el 19 de enero desapareció de su hogar en Santa Tecla, el Prof. Balbino Raúl Recinos. Piden cualquier información darla a la Cruz Roja teclena.



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

CONTINUA LABOR. Los trabajos de semaforización en San Salvador continúan; las principales arterias capitalinas cuentan ya con semáforos modernos instalados, lo cual favorece el libre tránsito, evitando mayores congestiones. La labor ha sido desarrollada con mínimas interrupciones.

## De San Vicente

### Identifican 2 de los 3 cadáveres del Km. 56

(San Vicente). Dos de los tres muertos registrados el sábado en Apattepeque y desvío de la Carretera Panamericana, a inmediaciones del kilómetro 56, fueron identificados por las autoridades judiciales. Uno era el paletero Juan Hernández Melara y el otro el taxista Jesús Francisco Hernández de 35 años cada uno. Un tercero fue sepultado como desconocido.

De acuerdo a la versión proporcionada por familiares de las víctimas y las autoridades, el primero se dirigía de su casa en Apattepeque hacia el desvío de la Panamericana, donde cancelaría un pedido de paletas. En el trayecto, unos desconocidos le salieron al paso y se lo llevaron a un callejón y después lo asesinaron de dos balazos en la quinta "La

— Pasa a la página 29 —

## De Santa Ana

### Dos guardias mueren en choque con subversivos

(Santa Ana). Un enfrentamiento que se produjo entre fuerzas de seguridad del ejército salvadoreño y elementos extremistas en el cantón Pinolito, dejó como saldo dos guardias nacionales muertos.

Informan que el Juez 10. de Paz reconoció los cuerpos de Nelson Campos Mejía y Héctor Ortiz

Hernández, de 25 y 24 años, respectivamente; ambos guardias nacionales habían ido a prestar servicios de vigilancia en el mencionado cantón, a doce kilómetros aproximadamente de esta ciudad.

Explicaron que los efectivos de seguridad resultaron heridos, por lo que

— Pasa a la página 26 —

### 12 muertos reconocen jueces en Soyapango

Un total de doce reconocimientos, fueron practicados por las autoridades judiciales de Soyapango durante el fin de semana y coincidentemente, todos perecieron a consecuencia de lesiones con arma de fuego.

Las autoridades informaron, los reconocimientos siguientes: José Adán Zepeda Navarrete, originario de San Salvador y

residente en el Reparto Guadalupe, quien fue encontrado frente a la casa No.22 de esa colonia; Rafael Edgardo Maldonado, originario de Jocoro y residente en Ciudad Delgado, que fuera localizado en la morgue del Cementerio; ahí mismo, estaba el cadáver de un hombre de aproximadamente veinte años que vestía pantalón

— Pasa a la página 26 —



ENTREGA TITULOS. El ministro de Educación, Ing. Carlos Aquilino Duarte entrega los correspondientes títulos de bachilleres de la promoción de 1981. La alumna Aracely Mejía del Instituto "Francisco Morazán" recibe el suyo.

### Terroristas dan fuego a la Cartonera C.A.

Cuantiosas pérdidas dejó un incendio ayer al mediodía en Cartonera Centroamericana, S.A., kilómetro 8 del Boulevard del Ejército Nacional, provocado por quince hombres fuertemente armados, quienes penetraron a la empresa, regaron gasolina en una de las bodegas, y luego también lanzaron bombas incendiarias.

Acto seguido, los terroristas emprendieron la retirada, apuntando hacia distintos sectores de las instalaciones que de inmediato comenzaron a coger fuego.

La bodega incendiada se halla ubicada el costado oriente de las instalaciones generales, y el

fuego se alzó de inmediato a lo largo y ancho, y también alcanzó a dañar otros corredores donde se hallaban bobinas de papel, listas para su procesamiento.

Los extremistas al huir, abordaron un pick up que les esperaba sobre el Boulevard del Ejército, tomaron rumbo hacia el oriente, viraron luego a la colonia Santa Lucía, y continuaron a salir a la colonia El Matazano, según declararon testigos presenciales.

Llegaron efectivos militares, cuando el fuego se encontraba cogiendo mayores proporciones; también se hicieron presentes bomberos nacionales de la

— Pasa a la página 29 —



ENFERMERIA. El Comité Organizador del "II Congreso Nacional de Enfermería", se reunió con representantes de nueve Comisiones en la Unidad "1o. de Mayo" del ISSS, pa-

ra planificar el evento que se efectuará en mayo próximo. Hay mucho interés por ese congreso, y se espera que los resultados sean muy provechosos.